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 Amado, yo deseo que tú seas prosperado en todas las cosas, y que tengas salud, así como prospera tu alma. (3 Juan 1:2)

¡Qué feliz se sentirá cuando su hijo sienta 
empatía con usted y comparta amor sincero! Lo 
mismo ocurre con Dios quien es Luz. Él quiere 
que caminemos en la Luz y compartamos una 

comunión íntima con Él como Sus hijos amorosos. 
Aquellos que caminan en la Luz pueden compartir  

con Dios para siempre momentos de amor, por 
eso necesitamos todo el esfuerzo para salir 

adelante como Sus verdaderos hijos que 
pueden entender Su corazón y 

compartir amor eterno 
con Él.

Los que tienen 
comunión con Dios

El sábado 28 de noviembre de 2020 tuve 
un accidente subiendo. Estaba llamando al 
teléfono mientras subía y tropecé con una 
raíz. Después desarrollé un dolor intenso en 
el hombro izquierdo y no podía mover el 
brazo izquierdo. Pensé que tenía un simple 
dolor muscular.

Sin embargo, el dolor no disminuyó ni 
siquiera después de una semana, así que 
fui a un hospital cercano el sábado 5 de 
diciembre y me hicieron una radiografía. 
El médico dijo que era una lesión grave 
y me remitió a un cirujano ortopédico. El 
resultado de la ecografía ortopédica mostró 
fractura de húmero izquierdo.

La punta de mi omóplato izquierdo se 
rompió y se dislocó, y el tendón estaba 
inflamado. El médico dijo que tal vez 
necesitaría una cirugía dependiendo del 
progreso.

Me humillé y recordé los días pasados 

en oración. Confié en el poder de Dios. El 
lunes 7 de diciembre, recibí la oración de la 
presidente del Centro de Oración Manmin, 
Boknim Lee, y oré con entusiasmo por 
mi sanidad en una Reunión de Oración 
de Daniel. Luego, el dolor intenso pronto 
disminuyó.

Al día siguiente fui a la cita con el 
médico y el médico quedó muy sorprendido 
con el resultado de la prueba, que mostró la 
sinartrosis de los huesos y tendones rotos. 
¡Aleluya!

El 31 de diciembre, asistí al Servicio 
de Año Nuevo 2024 y recibí con fe una 
oración de la pastora principal Soojin Lee. 
El fuego del Espíritu Santo recorrió todo mi 
cuerpo, incluido el brazo izquierdo, y pude 
moverlo libremente. Doy todas las gracias 
y gloria a Dios porque Él me sanó a través 
de la oración del pañuelo (Hechos 19:11-12) 
y la oración de la pastora principal.

“¡Mis huesos y tendones rotos fueron 
recuperados y sanados!”

Radiografía simple

Antes de la oración: Fractura 
del húmero izquierdo.

Después de la oración: 
Sinartrosis de la parte fracturada.

Pastora Deokbun Seo (60 años, Parroquia 13 de la Iglesia Central Manmin)

No. 306 Personas que tuvieron un encuentro con Dios
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 La Iglesia Central Manmin 
c e l e b r ó  e l  s e r v i c i o  d e 
inauguración de la segunda 
Pastor Principal en el Gran 
Salón de Baile de 63 SQUARE 
en Yeouido, Seúl, a las 3 p.m. el 
sábado 24 de febrero.

L a  p a s t o r a  S o o j i n  L e e 
fue investida como Pastora 
P r inc ipa l  y  p ronunc ió  un 
mensaje titulado “Sé fuerte y 
valiente” basado en Josué 1:7-
9. Ella dijo: “Me convertiré en 
una sierva del Señor que sólo 
practica la verdad y se esfuerza 
por difundir las palabras y 
la voluntad de Dios”. Ella 
anunció con determinación  
que expandiría el ministerio 
de Manmin continuamente y 
lograría la visión dada por Dios 
de manera más activa junto con 
todos los miembros de Manmin 
en todo el mundo.

En nombre  de  todos  los 
miembros de la Iglesia Central 
Manmin, el presidente de la 
Asociación de Pastores y el 
presidente de la Asociación de 
Ancianos subieron al escenario 

e hicieron un juramento con la 
nueva Pastora Principal Soojin 
Lee. Le dieron una llave dorada 
de comisión y le pusieron las 
vestiduras sagradas. Y el élder 
mayor Boaz Lee le entregó la 
placa de inauguración.

El reverendo Vladimir Osipov, 
presidente  de la  Asamblea 
Rusa de la Iglesia de Santidad 
Unida de Jesucristo, pronunció 
un discurso de felicitación y 
dijo: “La pastora Soojin Lee ha 
desempeñado correctamente 
muchos deberes que Dios le ha 
encomendado. Ella es una gran 
líder digna de los principales 
miembros de Manmin en todo el 
mundo”. También dijo que tenía 
grandes expectativas para el 
futuro ministerio de Manmin.

Para celebrar este evento, siete 
figuras extranjeras enviaron 
videos de felicitación, incluido 
el Dr. Andrzej Gasiorowski, 
presidente de Helping Hand 
Coalit ion, Jonás González, 
presidente general de Enlace, 
la red de televisión cristiana 
hispana más grande del mundo, 

La pastora Soojin Lee toma posesión como 
segunda Pastora Principal de la Iglesia Central 

Manmin y declara un nuevo comienzo
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Rosalba Rodríguez, presidenta de 
Enlace Colombia, el pastor Caleb 

Moon. , Presidente de la Asamblea 
de África de la Iglesia de Santidad 
Unida de Jesucristo, el pastor 
David Jang, Presidente de la 
Asamblea de América Latina 
de la Iglesia de Santidad Unida 

de Jesucristo, y la misionera Jane 
Mpollogoma a cargo de la Iglesia 

Manmin de Londres en el Reino 
Unido.

El evento estuvo lleno de alegría y emoción 
con las actuaciones de felicitación del cuarteto de piano, el equipo de 
danza coreano y el equipo conjunto de alabanza bajo el auspicio del 
Comité de Artes Escénicas, y finalizó con la bendición de la Pastora 
principal Soojin Lee.

A las 7 pm. El 24 de febrero, la Iglesia de Santidad Unida de 
Jesucristo celebró una Asamblea General Extraordinaria en el 
santuario de la Iglesia Central Manmin. En la elección, la Pastora 
Principal de la Iglesia Central Manmin, Soojin Lee, fue elegida 
Presidente de la Asamblea y la Pastora Mikyung Lee, Vicepresidente. 
Y la Asamblea nombró al difunto Pastor Jaerock Lee como Pastor 
Emérito de la Asamblea en reconocimiento a sus enseñanzas del 
evangelio de santidad, fundamento y ministerio pastoral de la Iglesia 
Central Manmin y cumplimiento exitoso de la evangelización 
nacional y la misión mundial a través de un ministerio poderoso.

La pastora Soojin Lee comenzó su ministerio pastoral en julio de 
1994 y fue ordenada en julio de 2005. Ha dirigido muchas cruzadas 
y reuniones de avivamiento en Israel, Rusia, Finlandia, Letonia, 
Ucrania, Moldavia, Kenia, Perú, Honduras, Japón, etc. Predicó 
los mensajes de Dios con los  milagros y señales que le seguían. 
Actualmente se desempeña como Pastora Principal de la Iglesia 
Central Manmin, Presidenta de la Iglesia de Santidad Unida de 
Jesucristo y Presidenta Permanente de la Asociación Cristiana de 
Avivamiento y Misión Mundial.

Durante el servicio que duró toda 
la noche del viernes 29 de marzo, la 
pastora Soojin Lee dirigió una reunión 
de sanidad divina que se transmitió 
en vivo a todo el mundo por cable, 
YouTube e Internet a través de GCN TV 
(www.gcntv.org).

La oradora Pastora Soojin Lee 
predicó un mensaje titulado "Incluso 
los per ros s e al iment an de l as 
migajas que caen de la mesa de sus 
amos" (Mateo 15: 21-28), y luego 

oró por los enfermos en el nombre 
de Je sucr is to,  echando fuer a y 
mencionando las enfermedades de los 
inscritos. Muchos fueron sanados de 
diversas enfermedades y recibieron 
respuestas y cumplieron los deseos 
de sus corazones después enviaron 
sus testimonios glorificando a Dios.

La próxima reunión de sanidad 
divina se llevará a cabo en la Iglesia 
Central Manmin a las 11 p.m. el 
viernes 31 de mayo de 2024.

Obras de sanidad desbordantes y respuestas a oraciones 
a través del obrar ardiente del Espíritu Santo.

“Encuentro de Sanidad Divina” Lleno 
 de testimonios de sanidad que glorifican a Dios

Noticias
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La Escritura: Romanos 12:3
“ Digo, pues, por la gracia que me es dada, a cada cual que está entre vosotros, que no tenga 
más alto concepto de sí que el que debe tener, sino que piense de sí con cordura, conforme 

a la medida de fe que Dios repartió a cada uno.”

Pastor Principal: Rvdo. Jaerock Lee

La Medida de Fe 5

Si un bebé no crece luego de nacer, con toda seguridad debe 
tener un gran problema. ¡Qué frustrante debe ser para los padres 
alimentarlo y bañarlo, sin ni siquiera poder conversar con él, ya 
que se ha quedado como un bebé!

Una criatura normal crecerá rápidamente, se hará más sensible, 
entenderá el corazón de sus padres, y también buscará agradarles 
llegando a ser alguien útil en la sociedad.

Sucede lo mismo con los creyentes que han vuelto a nacer 
por fe. Creer en Jesucristo y ser salvo NO ES EL FINAL DEL 
CAMINO. Ya que el espíritu de uno ha nacido de nuevo por 
fe, desde ese momento esa persona debe comenzar a crecer 
espiritualmente.

Es mi ferviente deseo que a través de este mensaje logren 
obtener verdadera fe espiritual con la cual lleguen a ser 
verdaderamente salvos, y que, asimismo, puedan crecer para 
alcanzar un nivel más maduro de fe.

Oro en el nombre del Señor, el autor y consumador de nuestra 
fe, para que consigan rápidamente llegar a la plenitud de la 
madurez de la medida de Cristo.

Esta es la 5ta prédica de la Medida de Fe, y hoy les hablaré 
sobre el 1er nivel de fe.

Voy a dividir las medidas de fe en 5 diferentes niveles de 
acuerdo a las características de cada una\\\; y hoy comenzaré con 
la menor medida de fe. El 1er nivel de fe es la “Fe para ser salvo 
o para recibir salvación”. También es llamada, “La fe para recibir 
el Espíritu Santo”.

Cuando entendemos que Jesús es nuestro Salvador y lo 
aceptamos por fe, Dios nos da el don o regalo del Espíritu Santo. 
Por eso, es la fe que necesita para recibir el Espíritu Santo y 
desde el momento en que lo recibimos, tenemos la fe para ser 
hechos hijos de Dios y ciudadanos del reino de los cielos. Por eso 
digo que es el nivel fe con el cual llegamos a ser salvos.

Conforme al pasaje de 1ra de Juan 2:12, del cual hablamos en 
la prédica pasada, es el nivel de fe de un “Bebé o de un hijito”. 
Cuando los bebés nacen, inscribimos sus nombres en las oficinas 
del gobierno local o los municipios. De esa forma llegamos a se 
ciudadanos de Corea, de Perú o de cualquier otro país.

De la misma forma, cuando volvemos a nacer, recibimos el 
Espíritu Santo y llegamos a ser hijos de Dios, y a partir de ese 
instante, Dios nos llama, “Mi hijo o mi hija”.

En Hechos 19:2 vemos una pregunta que el apóstol Pablo 
formula, “¿Recibisteis el Espíritu Santo cuando creísteis?” Los 
discípulos creían en Dios y habían también recibido el bautismo 
de Juan el Bautista, pero todavía no habían recibido el Espíritu 
Santo. Así, cuando Pablo dio testimonio de Jesucristo y les 
impuso manos, el Espíritu Santo descendió sobre ellos. Muchos 
dones del Espíritu se manifestaron como por ejemplo hablar en 
lenguas y profetizar.

Ahora bien, ¿Han recibido el Espíritu Santo cuando creyeron? 
Únicamente se llega a ser hijo de Dios cuando se recibe el 
espíritu Santo. El Espíritu Santo es una de las personas de la 
Trinidad: Padre, Hijo y Espíritu Santo. Dios envía el Espíritu 
Santo al corazón de aquellos que oyen el evangelio y aceptan a 
Jesucristo. A fin de recibir el Espíritu Santo, primero debe oír el 
evangelio, las “buenas nuevas”, de Jesucristo.

Romanos 10:17 cita, “Así que la fe es por el oír, y el oír, por 
la palabra de Dios.” Es decir, llegamos a creer en el Señor sólo 
cuando entendemos quién es Jesucristo y por qué es nuestro 
Salvador. Por cierto, en este nivel esta fe es sólo fe mental o de 
conocimiento.

Todos ustedes saben muy bien por qué Jesucristo es nuestro 
Salvador. ¿O no? Desde la caída de Adán, toda la humanidad 
ha nacido con pecado original. Asimismo, han vivido en pecado 
toda su vida, obedeciendo al diablo, el señor del pecado. La 
humanidad entera estaba yendo por el camino de la muerte y 
la perdición porque eran pecadores que tenían no sólo pecado 
original sino también pecados propios.

Hay muchas personas que dicen ser buenas, pero a la luz de la 
verdad, son claramente pecadores. Al igual que la más mínima 
partícula de polvo es revelada y vista con una luz brillante, aun 
la maldad más oculta y escondida será revelada a la luz de la 
Palabra de Dios.

Como está escrito en Romanos 3:10, “No hay justo, ni aun 
uno”, nadie está sin pecado de acuerdo a la ley de la justicia. Sin 
embargo, Romanos 6:23 nos dice, “Porque la paga del pecado 

El Primer Nivel de Fe
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es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús 
Señor nuestro.”

Note que decimos, “Cristo Jesús Señor nuestro” pero 
abreviando, decimos nuestro Señor o sólo Señor. El apóstol Pablo 
usaba esta expresión en diversas ocasiones. Frecuentemente 
decía Cristo Jesús, Señor nuestro, y Abba Padre.

Los pecadores deben sufrir la pena de muerte. Pero Jesús pagó 
ese castigo por los pecadores, asumiendo esa condena al morir 
en la cruz. Sin embargo, como Jesús era inocente, pudo vencer la 
autoridad de la muerte y resucitar el tercer día.

Todos aquellos que creen en este hecho son perdonados de 
sus pecados y son salvos por el poder de la sangre de la cruz. En 
Hechos 2:38.39, vemos a Pedro aconsejando al pueblo luego de 
predicar el evangelio. Cita el pasaje, “Pedro les dijo: Arrepentíos, 
y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para 
perdón de los pecados\\\; y recibiréis el don del Espíritu Santo. (El 
Espíritu Santo es un don o regado gratuito de Dios. Es Su gracia. 
Continúa la cita) Porque para vosotros es la promesa, y para 
vuestros hijos, y para todos los que están lejos\\\; para cuantos el 
Señor nuestro Dios llamare.”

De igual forma, si oye el evangelio, abre su corazón, se 
arrepiente por ser un pecador, y recibe el perdón de sus pecados, 
entonces Dios enviará el Espíritu Santo a su corazón.

Para recibir el Espíritu Santo, se realizan cultos especiales 
de avivamiento o de sanidades. Nuestra Iglesia celebra una 
vez al mes un culto especial de oración por el Espíritu Santo. 
Los que aún no han recibido el Espíritu Santo pueden asistir a 
estas reuniones y recibirlo. Los oradores hablan principalmente 
de por qué Jesús es nuestro Salvador ya que la mayoría de los 
participantes son nuevos creyentes. Al entender por qué Jesús es 
nuestro Salvador y creer en Él, podrán recibir el Espíritu Santo 
cuando oren por ellos.

Si aceptan al señor y reciben el Espíritu Santo, entonces su 
nombre será escrito en el Libro de la Vida como hijo de Dios, y 
recibirá la ciudadanía del reino de los cielos. En el Libro de la 
Vida, Dios registra el año, el mes y el día en que han recibido el 
Espíritu Santo.

Si un bebé nace en este mundo, inscriben en el municipio o en 
la oficina de gobierno local la fecha del nacimiento. Funciona de 
la misma forma en el reino espiritual. Al igual que registramos 
el nacimiento de un bebé en la entidad de gobierno local, su 
nombre está escrito como ciudadano salvo del reino de los cielos.

Como se cita en Juan 1:12, “Mas a todos los que le recibieron, 
a los que creen en su nombre, les dio potestad de ser hechos hijos 
de Dios”\\\; usted recibe el derecho de ser hijo de Dios cuando 
recibe el Espíritu Santo.

¿Son ustedes hijos de Dios? Son hijos del Dios de todo espíritu. 
Son Sus hijos e hijas. Tiene ese derecho desde el 1er nivel de fe. 
Y en tanto su fe crezca, su derecho y autoridad también serán 
cada vez mayor y tendrán poder sobre el diablo y Satanás.

Si llegan al 5to nivel de fe, que significa que han logrado un 
espíritu perfecto, tendrán una enorme autoridad. Su fe no será 
mero conocimiento, sino que creerá en su corazón. Creerán 
que Jesús fue concebido y vino a este mundo por medio de una 
virgen, y que murió y resucitó. Creerán que Jesús es su Salvador 
personal, que regresará por cada uno de ustedes, y que los 
creyentes resucitarán en el día final.

Algunos dicen, “He venido asistiendo a esta iglesia por 
muchos años, pero en verdad no puedo creer.” Dicen esto porque 
en realidad ignoran la Palabra de Dios. No creen en los 66 libros 
de la Biblia. Si lo hicieran, procurarían vivir por la Palabra, pero 
no lo hacen.

Aun cuando oyen que va a ver un juicio y que irán al infierno 
si continúan pecando, aún así no creen. A pesar que escuchan 
que Dios abrirá las puertas de los cielos para bendecirlos hasta 
que sobreabunde, no lo creen y por eso no obedecen. Dudan y no 
pueden tener la fe necesaria para creer en su corazón.

En realidad no podemos creer estas cosas por medio del 
conocimiento y del razonamiento humanos, pero podemos 
creerlo con nuestro corazón con la ayuda del Espíritu Santo.

Por eso, aquellos entre ustedes que obedecen lograrán tener 
la fe necesaria para realmente creer. Además, si continúan 
obedeciendo, su fe será cada vez mayor\\\; y también, verán 
numerosas obras del Dios viviente. Las experimentarán y 
vivirán. Y así, su fe será más y más grande.

Por cierto, esta fe aún no es perfecta. Es tan sólo del tamaño de 
un grano de mostaza. Al igual que una semilla de mostaza crece 
hasta llegar a convertirse en una frondoso y gran árbol, tienen 
que aumentar su “poca o pequeña fe” hasta que llegue a ser una 
gran fe viviendo una buena y correcta vida cristiana.

A través de estos mensajes sobre los 5 niveles de fe, les pido 
por favor que chequeen su actual condición de dónde o en qué 
nivel se encuentran y a qué morada celestial podrían ir ahora. 
Entonces, si avanzan y arrebatan el reino de los cielos a la fuerza, 
su fe se hará aún mayor.

En el 1er nivel de fe, ustedes han recibido el Espíritu Santo 
y su nombre está escrito en el Libro de la Vida en el cielo, pero 
todavía no han hecho nada por Dios ni por Su reino. No han 
luchado ni han echado fuera el pecado de sus vidas escuchando 
y obedeciendo la Palabra de Dios. No han trabajado fielmente 
por el reino de Dios ni han asumido labores ni funciones en la 
iglesia.

Por ejemplo, el criminal que fue salvo en el capítulo 23 de 
Lucas, pertenece a este 1er nivel de fe. Cuando Jesús estaba 
siendo crucificado, había 2 criminales quienes también estaban 
siendo crucificados, uno a cada lado de la cruz de Jesús.

Uno de ellos se unió a la gente perversa burlándose e 
insultando a Jesús, pero el otro lo reprendió y confesó su fe en 
Jesús.

Lucas 23:42 cita, “Y dijo a Jesús: Acuérdate de mí cuando 
vengas en tu reino.” Le encomendó su espíritu a Jesús. Entonces, 
Jesús le respondió, “De cierto te digo (Este es Jesús dirigiéndose 
al criminal. Continúa la cita) que hoy estarás conmigo en el 
paraíso.

Este criminal aceptó a Jesucristo como su Salvador y recibió 
la promesa del reino celestial en el último instante de su vida. 
Cuando uno es salvo de esta manera, su morada celestial será el 
Paraíso.

En la Biblia, Jesús usa la palabra “Reino de los cielos”. 
Además, en Apocalipsis, encontramos el término Nueva 
Jerusalén. Dice que el trono de Dios se encuentra allí. Además, 
hay otra expresión, “Paraíso”. Como el reino de los cielos está 
dividido en varias partes o lugares, se usan diferentes expresiones 
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para referirse a él.
Cuando lee estos pasajes, y si ora con fe un poco al respecto, 

de una u otra forma, llegará a entender que el reino celestial 
está dividido en varios lugares. Dios lo ha dejado escrito de tal 
manera para que podemos darnos cuenta en cierta medida a 
dónde vamos a ir. La Biblia menciona, “Los cielos de los cielos”, 
queriéndonos decir que hay diversos cielos”. También, la Palabra 
señala que el Paraíso está en el 3er cielo.

No obstante, algunos creyentes, que todavía enseñan a otros, 
no comprenden estas cosas. Algunos piensan que en el reino 
de los cielos sólo está la Nueva Jerusalén. Por eso, enseñan que 
luego de morir todos irán a la Nueva Jerusalén.

El libro de Apocalipsis nos dice qué clase de personas irán a 
la Nueva Jerusalén. Nos dice que para entrar a la santa ciudad 
debemos de lavar nuestras ropas. Hay muchos lugares en la 
Biblia donde se mencionan estas cosas, pero muchos no quieren 
o no pueden entenderlo.

Yo ya les he explicado que al decir Jesús, “…hoy estarás 
conmigo en el paraíso”\\\; no quiso dar a entender que su morada 
estuviera en el Paraíso, sino que lo dijo porque Él es Señor de 
todo el reino de los cielos. Sin embargo, si el criminal hubiera 
vivido una vida de fe luego de recibir la salvación, el resultado 
podía haber sido diferente.

Pudo haber vivido siguiendo la dirección del Espíritu Santo en 
la medida que el Espíritu tocara su corazón. Pudo haber echado 
fuera sus pecados, circuncidar su corazón y servir fielmente en el 
reino de Dios predicando el evangelio y sirviendo a los demás.

De esa manera, no se hubiera quedado en el 1er nivel de fe 
sino que hubiera crecido en su fe al 2do o 3er nivel. Y así no se 
hubiera quedado en el Paraíso sino que hubiera obtenido una 
mejor morada en el cielo.

Es lo mismo con ustedes. Si han recibido el Espíritu Santo 
y son salvos por fe, no deben quedarse allí sino deben seguir 
creciendo en su fe. No deben permanecer como alguien que 
simplemente declara, “Señor, yo creo,” pero que en verdad no es 

diferente a la gente del mundo. Su vida misma tiene que cambiar 
y deben vivir una vida cristiana.

Dios nos está diciendo que abandonemos nuestra antigua 
forma de vivir y que seamos una nueva criatura. Nos dice que 
dejemos esa pasada forma de vida que teníamos antes de aceptar 
al Señor. Ahora somos una nueva creación. Debemos ser nuevas 
personas en Cristo. Nuestra vida debe cambiar. Debemos vivir 
una vida cristiana.

Es decir, oír y aprender la Palabra de Dios\\\; obedecer y poner 
en práctica lo que han aprendido para santificar su corazón

Deben predicar el evangelio, servir en la iglesia y orar. Trabajar 
fielmente para la extensión del reino de Dios. Deben anhelar una 
mejor morada en el cielo y tomarla a la fuerza.

(La Continuación de este mensaje lo podrán encontrar en la 
siguiente edición de las Noticias Manmin)
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